

Artikel vom 03.07.2019

Senioren diskutieren

Senioren diskutieren mit Thorsten Rollmann über Tagespolitik



Rüstige Heimbewohner des Pflaumheimer Pflegeheimes „Drei Linden“ diskutierten mit dem Großostheimer CSU-Fraktionsvorsitzenden und Kreisrat Thorsten Rollmann über aktuelle politische Themen.

Senioren diskutieren mit Thorsten Rollmann über Tagespolitik

Pflaumheim. (thro). Im Pflaumheimer Pflegeheim „Drei Linden“ steht neben Erzählungen aus vergangenen Tagen auch die tägliche Zeitungslektüre im Mittelpunkt des Tages. Rüstige Heimbewohner baten das für die Betreuung zuständige Personal doch einen Politiker für ein Gespräch in lockerer Runde ausfindig zu machen. Hilaria Bachmann und Wolfgang Keyssner wünschten sich einen „richtigen und aktuellen“ Politiker um mit ihm wichtige und seniorengerechte Themen besprechen zu können. Am vergangenen Mittwoch besuchte der Großostheimer CSU-Fraktionsvorsitzende Thorsten Rollmann die Senioren. Bei schönem Wetter nahm er sich fast zwei Stunden Zeit um mit den Heimbewohnern ihre Fragen und Anliegen zu besprechen. „Ist unsere Rente sicher?“ – „Werden die Mitarbeiter der Pflegeheime künftig besser bezahlt?“ und „Wer kommt für die Kosten für die Heimunterbringung“ auf waren unter anderem drängende Fragen der Senioren. Warum hört unser beliebter Landrat Dr. Ulrich Reuter auf? Wollten sie vom amtierenden Kreisrat erfahren. Dieser konnte ihnen mitteilen, dass Landrat Reuter nach 18 Jahren im Amt eine neue berufliche Herausforderung sucht. Nach dem Ausscheiden wird er sich zunächst als Professor seinem Lehrauftrag an der Hochschule Aschaffenburg widmen. Ein Jahr später sei gegebenenfalls

ein Wechsel an die Spitze des Bayerischen Sparkassenverbandes möglich. Der freiwillige Amtsverzicht habe sich Reuter gut überlegt, wohl wissend, dass die CSU mit dem Alzenauer Bürgermeister Dr. Alexander Legler einen hervorragenden Nachfolger als Landratskandidat aufbieten kann. Die beiden anwesenden Betreuerinnen hatten auch noch eigene Fragen und Anregungen, sodass die lockere Gesprächsrunde wie im Flug verging. Die Senioren dankten Thorsten Rollmann für seinen Besuch und baten ihn bei nächster Gelegenheit wieder einmal für eine Diskussionsrunde vorbeizukommen.